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2月26日  （時間・例会場変更）
　　　　 会員卓話
　　　　 名取　勝会員
　　　　  『これから』
3月 1日  第5G  インターシティ・
　　　　　　　　　ミーティング
　　　　 桶川市民ホール12:30～
3月 5日   3月1日のＩＭに振替
3月12日  会員卓話 古賀昇会員
3月19日  “100%例会の日”
　　　　 会員卓話 岡野晴光会員
3月26日  （時間変更）
　　　　 会員卓話 大塚崇行会員

ビジターゲスト
　米山記念奨学生
　　　　　　朴　秀昡さん
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ロータリーに輝きを

会長あいさつ
　今日は、皆さんもご存じのサッカー日本代表の監督を務めたことで
も有名なフィリップ・トリシエ氏の話をしたいと思います。彼の功績
はもちろんのことですが、指導者として各所で高い評価を得ています。
彼の言うところのリーダーシップや指導者としてのあるべき姿という
ものは、日本人が一般的に思う指導者のあるべき姿とは異なるようで
す。彼の言葉を紹介しますと「リーダーシップを発揮できるか否かは、
年齢の問題ではなく、その人間の資質の問題であり、成熟度の問題で
ある」と述べられています。当たり前だと感じるかも知れません。し
かし、依然として日本では、適正よりも年齢を考慮してリーダーを決
定することが多いのではないでしょうか。年の功という言葉の通り、
経験を重ねた者だからこそ出来ることもありますし、多くの知識を持
たれているのも確かだと思います。しかし、それとリーダーシップと
は大きく異なるものであります。様々な場面で、責任者を任命する立
場の人は、経験や年齢だけに捕らわれることなく、その人の資質を考
慮する必要があると思います。人選や人事がピッタリとはまると、そ
れだけでメンバーのやる気や想いがグッと強まるものです。そんなこ
とを意識して今一度、ご自身の会社を見て頂いても良いと思います。
　私の会社でも６年位前に中堅の社員を責任者に置き、現在に至って
おりますが、やる気のある社員が中心にまとまり、先輩がついていく
ような形になっております。私の仕事は、全体を外側から必要に応じ
てフォローすることに徹しています。たまに一人一人に声を掛けて、
意見があれば聞いて、問題があれば修正していくようにしています。
　また松下幸之助氏は「ダイヤモンドの原石も、磨かなければ光らな
い」～人間というものは、例えて言えば、ダイヤモンドの原石のよう
な性質を持っていると思う。すなわちダイヤモンドの原石はもともと
美しく輝く本質を持っているのですが、磨かなければ光り輝くことは
ありません」と述べております。どのように磨き、どのようなカット
をするかによって人間も輝きを放つと言われているのだと思います。
　お陰様で上尾RCは、先輩方が一歩引いて必要な時には、適切な助言
を頂けるような会になっていると私は思っております。ですから若手
の皆さんは、特に自分の思いを様々な場面で発言して頂き、時には先
輩から鑢で磨かれるかも知れませんが、そうした過程を経て光輝いて
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）

事務所　　〒362-0035　埼玉県上尾市仲町1-8-31　新和エクセルビル303
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出席　　会員数　　３7　　　出席数　　28
欠席　　欠席数　　  9　　　（％）　  75.68
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  0
修正（％）　 　  100.00 　　   （Ｍ・Ｕ）     0

出席率
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齋藤博重会長／齋藤哲雄副会長／久保田幹事／藤村副幹事／
大塚信郎会員／小林会員／富永会員／井上会員／村岡会員／
尾花会員／大木会員／細野会員／大塚崇行会員／深澤会員／
関口会員／樋口会員／野瀬会員／宇多村会員／
長沼会員／斎藤修弘会員／北村会員／門崎会員

於：丸広百貨店上尾店6階特設会場　2月15日（日）～17日（火）

第25回 上尾市障がい者作品展示即売会開催 

齋藤重美会員：富永さん誕生日おめでとう！
　　　　　　 我愛犬「ドン」も4歳になりました。
須田会員：誕生祝、ありがとうございます。
樋口会員：娘が第一志望の中学校に合格しました！

大木会員、卓話ありがとうございました。

市内11団体の自主製作品等の展示販売を行い，大勢のお客様にご来場いただきました。
受付・当番をご担当いただいた皆様、ありがとうございました。

社会奉仕委員会　古賀昇委員長

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告
久保田　勲幹事

地区　2015-16年度委員　委嘱書授与
地区研修リーダー、諮問委員、業績顕彰委員、研修委
員長、米山記念奨学部門担当諮問委員　
　　　　　　　　　　　　大塚信郎会員　
青少年交換委員　　　　　大塚崇行会員

　◆地区年次大会が４月
25日（土）に開催されると
案内がきています。
　◆３月27日（金）職業奉
仕夜話会トワイライト・ミー
ティングのご案内が届いて
います。国際ＲＩ理事・北清治氏の卓話が予定されてい
ます。

頂きたいと思っております。
　最後になりますが、今週末から３日間、本年で２
５回目の障がい者作品展示即売会が開催されます。
皆さまのご協力をお願い致しまして、会長挨拶と致
します。本日も宜しくお願い致します。

例会主題～会員卓話　
『自分史』

米山記念奨学生　朴　秀昡さん

ロータリー米山記念奨学金授与

　先週聖学院大学に行き掲示版を見たら、新しい米山
記念奨学生が２人選ばれていました。自分も１年前、ド
キドキしながら掲示版の前で自分の番号を探した思い
出がよみがえり、１年が経つのが早いなぁと改めて感じ
ました。
　今週の火曜には米山の終了式で使う原稿を書いて送
りました。３月７日に終了式が行われると奨学生ではな
くなります。いろいろと温かい気持ちで過ごせた幸せな
１年だったと思いました。終了式の後も例会には出席し
ますので、これからもよろしくお願いいたします。

大木保司会員
　昭和28年9月13日に、母
親の実家の杉並区高円寺
の病院で産声をあげました。
母親は体調が芳しくなく、
私を生んで３年半の間、静
養をしていましたので、祖
母や叔母に育てられました。乳児の頃、粉ミルクもあり
ましたが母乳の方がいいだろうということで、何人かの
お客様の母乳をいただいたようです。
　地元で育っていて、上尾幼稚園～上尾小学校～上尾
中学校に通いました。幼稚園の頃は、肝油ドロップをも
らうのが好きでした。幼少の頃、２つの事件があります。
１つ目は麻疹を患い、好物だったゆで玉子を一度にたく
さん食べたら逆反応でアレルギーになり、未だに卵は食
べられません。２つ目の事件は、寝ながら本を読んでい
たらヘアピンがのどにストーンと入って息ができなくな
り、ピンを飲み込んで数日かけて体の外に出しました。
小学生、10～11歳の頃、昭和39年東京オリンピックが
あり、カラーテレビが我が家にきました。当時、銀行の拡
張などで、すぐ隣にですが引っこしをしました。蔵は曳い
て移動しました。
　上尾中学で２年の時には埼玉国体があり、入学時か
ら毎日マスゲームの練習をしていました。国体の時に上
尾運動競技場で天皇陛下の前でマスゲームを披露しま
した。
　高校や大学はどうするかというのはあまり興味はな
かったのですが、長島茂雄選手のファンで、長島選手の
出身はどこか調べたら立教だったので、人生の中でいち
ばん勉強をして立教高校に入学しました。クラブ活動で
は、星が好きだったので天文観測部に入りました。天体
観測部の横は演劇部の部室で、同級生にルー大柴と１
つ下には古館伊知郎がいました。
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　当時、英語の成績が良く、試験に受かって夏休みにア
メリカに行く機会がありました。１カ月間、30人くらいで
アメリカ全土を転 と々一周しました。旅行の後半には、
本場の英語がなんとなくわかってきました。
　立教高校３年５２５人のうち、当時そのまま大学に行
けるのは４５０人ほどでした。無事に大学に入りました
が、当時学園紛争があって、２年と３年はロックアウトで
大学がなく、ぜんぶレポート提出でした。その頃、友人が
将来旅行社をやりたいといっており、私の親族が新宿で
旅行社を経営していたので、私も旅行社でアルバイトを
しました。添乗ではソウル２回、マニラ２回の４回の経験
をしました。
　大学４年で通常に戻り私はすでに卒業の単位は３年
の時にとっていたのですが、必修科目で１つ地学が残り
、ヨーロッパ旅行などにもひやひやしながらも楽しみ、帰
ってきて試験の発表で単位はとれていました。ヨーロッ
パ旅行ではローマに親戚がいて、イタリア人と結婚した
親戚の子どもが、ベリッシモというイタリア料理研究家
でテレビにでています。
　大学卒業後、就職しなければいけないということで呉
服の問屋か小売店にしようかと迷い、現場の小売店に
しようと思い、まずは歌手ユーミンの実家である八王子
の荒井呉服店に行きましたが５年完全寮生活の勤務条
件ということだったので、流山の藤やさんという小売店
さんに行くことに決めました。社長さんは反面教師的な
存在でしたが、社員さんには可愛がられたいへんお世
話になりました。自炊はできないし、今のようにスーパー
やコンビニはない時代でしたので、食事はすべて外食で
したが、それを見かねたチーフの女性２人が毎日交互
に白米をもってきてくれて、食事の時間には社員全員の
おかずをテーブルに並べみんなで食べるようにしてくれ
たので、本当にありがたかったです。問屋さんから来た
社員さんたちは当然商品知識があったので、いろいろな
ことを教えていただきました。３年の契約期間の最後に
は京都仕入れに連れていっていただきました。
　退職後１カ月は御礼奉公をし１カ月は遊んで、その後
地元に帰り実家に就職しました。地元では仲町土曜会
と上尾商業研修会、青年会議所に入りました。仲町土曜
会とは主に祭りの会で、17年前に上尾の祭りの若衆連
合会の会長まで務めさせていただきました。これは本当
に名誉なことで、その時の仲間といまでもおつきあいを
しています。夏場に私が髭を生やすのは祭りのためです。
　上尾商業研修会とは商人の若者の団体で、だんだん
青年会議所や商工会議所青年部が大きくなっていくに

つれ運営していくのが難しくなり、歴史は古かったので
すが私と大塚さんの代で解散をしました。
　青年会議所は人材の宝庫で、ここにもたくさんの仲間
がいます。まだ新人だった頃、５～６家族で旅行に行き
ました。その時、私はまだ独身で先輩会員のご家族の子
守役でした。それが本当におつきあいをさせていただい
てありがとうという感じです。その後合計４回、日本青年
会議所に出向し、総務、規則、出版事業特別、全国大会
運営会議の委員会に行きました。総務委員会では、本来
は上尾の規模から出向者が輩出されるものではなかっ
たのですが、当時の理事長だった神田さんが熱心に薦
めてくださった御蔭で出向できたと最後の委員会で知
らされ、出向させてくださった神田さんにあらためて厚く
感謝を申し上げます。
　そのような感じで青年時代はおわり、上尾ＲＣには大
塚パストガバナーが会長だったときに入会しました。Ｒ
Ｃと上尾商店街連合会の会長という立場で今の私はあ
ります。「サンクスフェスタ」というお客様を海外にご招待
する販売促進事業があり、私が初めて参加したのは
2004年のケアンズです。それ以来、毎年ご招待で同行
しています。
　最後に私の誕生した９月１３日について調べてみると、
「世界法の日」「1791年フランス革命が始まった日」
「1912年明治天皇大喪の日」「乃木大将自決の日」、
「1970年大阪万博が始まった日」、「1974年ハーグ事
件の日」「1985年任天堂スーパーマリオ発売日」「1997
年マザーテレサ・インド国葬の日」「2013年楽天ゴール
デンイーグルス・田中投手が日本記録21連続勝利投手
になった日」であります。これからもよろしくお願いいた
します。

大木会員、卓話ありがとうございました！


